



## Postulat betreffend neues kulturelles Gemeinschaftszentrum Chappelhof

### Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, mit welchem Konzept ein Gemeinschaftszentrum im Chappelhof realisiert werden kann.

### Begründung:

Der Wunsch der Kirchgemeinde Wohlen eine Stätte der Begegnung für Jung und Alt zu schaffen wurde im Jahre 1966 vom Gemeinnützigen Verein St. Leonhard mit dem Bau des „Chappelhofs“ realisiert. Das Konzept von damals beinhaltete die Alterswohnungen mit Pfarreiheim, Saal, Bibliothek, Restaurant, Kegelbahn und Verkaufsladen. Viele Bedürfnisse sowie die Herausforderungen der Altersfürsorge war seinerzeit genauso aktuell wie heute.

Die Gemeinde Wohlen leistet bereits jetzt mit unterschiedlichen Angeboten einen grossen Beitrag zur Integration der Bevölkerung. Ein Gemeinschaftszentrum ist für ein lebendiges Wohlen enorm wichtig. Die heutigen Angebote in Wohlen wie Quartier-, Jugend-, Familien- und Altersarbeit aber auch Angebote wie Bibliothek würden durch die gemeinsame Nutzung eines Gemeinschaftszentrums verschiedene Altersgruppen (Jung und Alt) zusammenbringen. Zudem fehlt es auch an geeigneten Räumlichkeiten für Familien mit Kleinkindern.

Ein Gemeinschaftszentrum bietet:

- Zentralen Begegnungsraum für Familien, Jung und Alt
- Vernetzung von Quartierarbeit
- Plattform für Prävention und Unterstützung
- Raum für Vereine und Events
- Raum für alle Generationen und Schichten

Neben der Gemeinde Wohlen soll eine Zusammenarbeit mit dem Verein St. Leonhard und mit den gemeinnützigen Institutionen angestrebt werden.

Wohlen, 31. August 2020

Pascolin Laura

SP Wohlen